

Visita nuestro canal
You Tube

★★★☆☆

No hay una solución clara que garantice el gas en Casanare y Meta, según Alcaldes



En el municipio de Aguazul se llevó a cabo este viernes 7 de noviembre una nueva reunión del Puesto de Mando Unificado (PMU), con la participación activa de la comunidad, gremios del gas, **Ecopetrol** y líderes regionales, Comité Cívico pro Tarifas del Gas, en busca de soluciones urgentes frente al desabastecimiento de gas natural en los departamentos de Casanare y Meta.

El alcalde de Aguazul, Nelson Camacho, junto a los mandatarios Marco Tulio Ruiz (Yopal), Édiver Vázquez (San Luis de Palenque), Damaris Abril (Trinidad), el secretario de Gobierno Julio Ramos (Delegado del Gobernador) y la Gerente de Enerca Nubia Castro, alzaron la voz en defensa de las comunidades del Llano, exigiendo que se garantice el suministro de gas natural hasta el año 2028.

La preocupación se intensificó tras el anuncio de la empresa Perenco sobre la posible falta de molécula para continuar el suministro, lo que pondría en riesgo el servicio residencial en varios municipios de la región.

Aunque se contó con la presencia de un delegado del Ministerio de Minas y Energía, los organizadores lamentaron la ausencia de representantes de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) y de otras entidades del orden nacional que habían confirmado su asistencia. "No se cumplió el compromiso como se había hablado", expresaron.

El 12 de noviembre se realizará una nueva mesa técnica, en la que se espera avanzar hacia soluciones concretas que eviten una crisis energética de gran escala.

Durante el encuentro, se evidenció el riesgo que enfrentan miles de familias en seis municipios casanareños - Aguazul, Yopal, Maní, Trinidad, San Luis de Palenque y Orocué - que podrían quedar sin gas natural residencial si no se concreta la venta de molécula por parte de **Ecopetrol**.

Las autoridades locales y la comunidad reiteraron su llamado urgente al Gobierno Nacional, a las empresas del sector y a las entidades reguladoras para que actúen con responsabilidad y compromiso frente a esta situación crítica que amenaza el bienestar de miles de hogares y el desarrollo regional.





Me gusta 17 Compartir

Noticias Relacionadas:

[Ecopetrol propuso en Aguazul formula de solución a la crisis del gas en Casanare](#)

[Comunidades de Aguazul respondieron a Perenco sobre la suspensión de las operaciones en la estación petrolera La Gloria](#)

[DESDE ESTADOS UNIDOS NÉSTOR CARO ROMPIÓ SU SILENCIO EN EL CASO DEL MINISTRO DE VIVIENDA VARGAS LLERAS](#)

[Recordamos la historia de la fundación de San Luis de Palenque](#)

[Industria del gas natural prevé reducir la pobreza energética en 650 mil hogares colombianos para los próximos 2 años](#)

[Noticia anterior](#)

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...



Plugin de comentarios de Facebook



Navegación

Artículos Pasados

Editor Miguel Angel Cristancho Cel: 3102165320 Correo:
miguelangel7226@gmail.com

Colombia
Casanare
Yopal
Salud
Medio Ambiente
Información comercial
Judicial
Entretenimiento
Ver ultimas noticias

Noviembre 2025 (49)
Octubre 2025 (240)
Septiembre 2025 (245)
Agosto 2025 (235)
Julio 2025 (289)
Junio 2025 (224)
[Mostrar/Ocultar archivo completo](#)